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区⽴学校のICT環境整備事業として予算化
AI(⼈⼯知能）教材を区⽴⼩中学校に導⼊を（2定）

再⽣可能エネルギー及び省エネルギー機器等の
導⼊に対する補助⾦の拡充として予算化

環���境 ※ZEB：ネット・ゼロ・エネルギー・ビル
※ZEH：ネット・ゼロ・エネルギー・ハウス

ZEB、ZEH��の推進のため、建設業者や区⺠への普及
啓発を強化すべき（3定）

※ ※
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2024年度�予算総括質疑の主な内容

⼤沢ひろゆきの議会活動と2024年度予算⼤沢ひろゆきの議会活動と2024年度予算

複合型子育て支援機能

大沢大沢 中野イチの
世話好き男
中野イチの
世話好き男

元KDDI社員元KDDI社員
（36年勤務）（36年勤務）

50年にわたり中野のシンボルとして、みなさまに愛された中野サン
プラザ。昨年7⽉にその歴史を閉じました。この5⽉7⽇に移転した
中野区役所の跡地とあわせて再開発。
2029年度に新たに建設されるNakanoサンプラザシティは62階建て
262ｍ。都庁よりも⾼い施設となります。中野区が権利を持つフロアで
は富⼠⼭が⼀望できる展望テラス、バンケット・コンベーションセンタ
ー、⼦どもの遊び場などが配置され、⺠間事業者が保有するフロアでは
中野サンプラザのDNAを継承したコンサートホール（最⼤7,000名収容）
ホテル、商業施設、オフィス、分譲住宅などが予定されています。
新たな中野区の象徴。
皆さま、どうぞお楽しみにお待ちください。

区施設の登録⼿続きの⼀元化及びオンライン化を(2定）
地域⽣活地域⽣活

施設予約システムの再構築事業として予算化

なかのハート商品券をキャッシュレス化し、
プレミアム付与することを通じて商店街活性化を（3定）    

経 済

デジタル地域通貨事業として予算化

中野区議会議員

区政報告
レポート

過去最⼤規模、2,000億円超の⼀般会計予算。予算案全体は都⺠ファーストの会からの要望が多数採⽤されたものと評価
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①東京都との連携の更なる強化を
�終活⽀援総合窓⼝事業、インクルーシブ教育⽀援員派遣事業、加齢性難聴の早期発⾒・早期対応など、
�東京都が市区町村⽀援予算を計上している事業の採⽤を。
➁予算精度及び執⾏率の向上
令和4年度決算での不⽤額（予算計上したが使われなかった額）の具体的な改善が可視化されていない。
確認できた改善は、115億円の不⽤額に対し、4.3億円のみ。予算精度の向上のための⼀層の努⼒を。

③防災対策の遅れ 2000年までに新耐震基準で建てられた⽊造住宅への耐震診断改修費⽤助成。
来年度実施しないのは、中野区を含む4区のみ。補正予算も含めた迅速な対応を。
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Nakanoサンプラザシティについて



発⾏元:〒164-8501�中野区中野4-11-19��10階
    (2024.5.7から） 

都⺠ファーストの会�中野区議団副幹事⻑ 
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都 内 有 数 の 桜 並 ⽊

中野通りの
桜のライトアップ
ついに実現！

⼤沢ひろゆきは
東京都でのデジ
タル地域通貨の
導⼊を提⾔‼
採⽤されまし
た。

平和の森公園前の道路は合流先の道幅が狭く、
⾃転⾞の進路がわかりにくいため、逆⾛が⽬⽴
つ道でした。�歩⾏者と⾃転⾞との接触なども。
中野区及び野⽅警察署と協議の結果、路上に進
路を表⽰し、わかりやすく改良しました。�野⽅
ではバスターミナル近くの違法駐輪の解消も。
まちが少しでも安全になりますように。
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事故が起こりにくい道へ

SNSでは⽇々の活動
を綴っています
ぜひご覧ください

⼤沢ひろゆき
TEL:�080‐5359‐2411 
mail:�hi-oosawa@nifty.com

お困りごとがありましたら
 お気軽にご相談ください

区⺠のみなさまの声を
中野区へお届けします！⼤ 沢 ひ ろ ゆ き � プ ロ フ ィ ー ル

1962年10⽉8⽇⽣まれ/中野区松が丘在住/O型/てんびん座
開成⾼校、早稲⽥⼤学政治経済学部政治学科卒
元KDDI社員（36年間勤務）
酒井区⻑政治団体元副代表、中野区観光協会理事
中野区ものしり博⼠、新井中町会理事
つながる中野会⻑として中野通り桜へのお礼肥え
哲学堂公園ちびっこオセロ⼤会などを世代を越えて継承
Facebook「中野ファン」管理⼈
2023年4⽉�中野区議会議員選挙にて1,884票を賜り当選
中野通り桜まつり実⾏委員、中野通り桜ライトアップ実⾏委員

議員報酬の引き上げより、議員定数
の⾒直しが先と考え反対しましたが、
他の全会派（⽴国ネ無、⾃⺠、公明
共産）などの賛成多数により残念なが
ら可決されました。今後は議員定数の
早期⾒直しを働きかけます。
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平和の森公園前〜⾃転⾞逆⾛の改善へ
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まちの安全は�
私の喜びです！

⼤沢ひろゆき
都政を動かす

都政を
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都政を
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4/10まで、初めて中野通の桜のライトアップを実現しま
した。⼤沢ひろゆきは中野区観光協会の理事として、
荒⽊ちはる前都議と連携し、コンペに挑み東京観光財団
の助成⾦を獲得！中野サンプラザプロジェクション
マッピング、中野通り桜まつりと併せて、中野の春を
いろどりました。


